





MERCEDES-BENZ AUTOHAUS RAVENSBURG





Zur Präsentation seiner edlen und hochwertigen Fahrzeuge der Oberklasse suchte das Mercedes Benz Autohaus Riess, Ravensburg nach einem adäquaten Fußbodenbelag für die neue Service-Lobby des Unternehmens.

Nach ausgiebiger Recherche und dem Vergleich unterschiedlicher Möglichkeiten entschied man sich für den Vorschlag der Architekten Dieter Mössnang und Michael Reininger – einen Bitu-Terrazzo®-Classico.

Die optischen Vorteile dieses hochwertigen Fußbodens waren auf Anhieb überzeugend. So harmonisiert der geschliffene Gussasphaltestrich mit seinem dunklen Bindemittel Bitumen und dem durch den Schliff zur Geltung gebrachten hellen marmornen Gesteinszuschlag optimal mit den darauf präsentierten glänzenden Neufahrzeugen. Produkt und Ambiente ergänzen sich hier ideal.



Das erfahrene Fachunternehmen für Estricharbeiten aller Art, die Firma Ernst-Werner Meschenmoser aus Salem wurde mit der Ausführung der Arbeiten beauftragt.

Zunächst mussten vorhandene Höhenunterschiede von rund 13 Zentimetern mit einem schwundarmen Schnellzement-Estrich ausgeglichen werden. Dieser wurde nach zwei Tagen mit Gussasphalt in einer Stärke von 45 Millimetern belegt und bereits am darauffolgenden Tag begannen die Schleifarbeiten. Die gesamte Maßnahme, inklusive Zwischenspachtelung und abschließender PU-Versiegelung, wurde zügig in der kurzen Zeit von nur zehn Arbeitstagen abgeschlossen.

Auf der Gesamtfläche der Service-Lobby von 340 Quadratmetern konnte der Nutzestrich fugenlos verlegt werden. Im Gebrauch bestätigte sich sofort, dass der Gussasphaltestrich fast schon lautlos zu begehen ist. Fußwarm, inhärent dämpfend und Schall minimierend, erzeugt er eine angenehme Atmosphäre, die das Kundengespräch nur positiv beeinflussen kann.

Das Ergebnis kann sich sehen lassen. Nach zweijährigem Neubau wurden der Neuwagen Showroom und die innovative Service-Lobby am 2. Februar 2022 in den neuen Räumlichkeiten eröffnet. Der geschliffene Gussasphaltestrich und das Interieur bilden eine harmonische Einheit und bringen die Fahrzeuge in der Lobby besonders effektiv zur Geltung.

Objekt: Autohaus Riess GmbH, Jahnstraße 80, 88214 Ravensburg
Einsatzbereich: Geschliffener Gussasphalt als direkt genutzter Estrich
in der Service-Lobby
Gussasphalteinbau: Ernst-Werner Meschenmoser Fußbodentechnik GmbH,
Salem-Beuren, meschenmoser-ew.com
Architekten: Mössnang Reisinger Architekten, Esslingen
www.mrarch.de
Fertigstellung: Februar 2022
Fotos: Marco Mehl Fotografie, Ravensburg
fotograf-ravensburg.de